

8 février 1944 : Ruffieu : Déportation d'Alphonse Grobon.

Né à Ruffieu le 23.03.1924.

Affaire GROBON (Alphonse)
déporté en Allemagne.

43

DECLARATION

de Madame GROBON (née RAFFIN, Marie), 59 ans, cultivatrice demeurant à Ruffieu (Ain) :

" Le 8 Février 1944, des troupes allemandes opérant dans la commune, se sont emparés de mon fils GROBON (Alphonse) qui se trouvait au hameau de Petit Village commune de Ruffieu (Ain). Il a été conduit à la mairie puis avec plusieurs autres jeunes gens arrêtés, en même temps que lui, ils ont été emmenés à la Feld-Gendarmerie installée près de la poste, où mon fils a été frappé et maltraité.

" Le lendemain, il a été emmené avec les autres jeunes gens, en camion à Virieu-le-Grand (Ain) où ils ont été embarqués par train pour l'Allemagne.

" J'ai reçu une lettre de lui de Compiègne au mois de Mars 1944, mais depuis je n'ai rien reçu si bien que à l'heure actuelle, je ne sais le lieu où il se trouve en Allemagne.

" Mon fils avant sa déportation exerçait la profession de cultivateur et vivait avec nous à Ruffieu. Il est de nationalité Française et de religion catholique.

" J'ignore le Numéro du régiment qui a opéré ici, mais ces derniers étaient des troupes alpines et avaient comme insigne une edelweiss au bras gauche.

Lecture faite persiste et signe.
A Ruffieu le 20 Décembre 1944

Décédé à Mauthausen le 28.01.1945.